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股票大涨初期为什么赶走散户——为什么有的股票涨前清
散户-股识吧

一、为什么有的股票涨前清散户

因为庄家在低位建仓后控制着筹码 在拉升的过程中不想有人跟风 高位出货的时候
可以减轻出货的压力 也能出的更快一些 打个比方
你花了很长时间追到了个挺漂亮的女朋友 你要和她干点什么的时候
你总不想别人也来干点什么吧。
。
。
也有不清散户的 比如一些中长期持有的机构或者原本上方抛压太重
如果再洗盘的话 自己的成本会大大增高。

二、��当主力进入一只股票，要赶走散户开始震仓时，股票的
情行是怎样的

1股价会上下波动幅度不大.横盘为主.成交量萎缩2股价甚至下跌.成交量萎缩.3股价
忽高忽低.成交量萎缩.

三、a股为什么要消灭散户

不是说要主动消灭散户，而是在现在的市场中，机构有多种投资工具，可以做多，
可以做空，可以做风险对冲，还可以锁定收益，但是散户这块目前投资工具单一，
投资方向单一，只能做多， 在这个博弈中，
散户在机构博弈过程所逐步选择退场的，

四、a股为什么要消灭散户

不是说要主动消灭散户，而是在现在的市场中，机构有多种投资工具，可以做多，
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可以做空，可以做风险对冲，还可以锁定收益，但是散户这块目前投资工具单一，
投资方向单一，只能做多， 在这个博弈中，
散户在机构博弈过程所逐步选择退场的，

五、一支股票的坐庄庄家或是持有机构在拉升这支股票之前为什
么要清洗浮筹？为什么把散户折磨出去就便于拉升？

一只股票的筹码是一定的 尤其小盘股
庄家在低位将散户震出局的同时自己也能吸入很大部分廉价的筹码
将自己的成本控制在低位 庄家一般都是通过长时间的横盘震荡 配合消息面的利空
迫使散户交出手里的筹码 此时价格一般也不会下跌太多
否则会吸引抄底的资金介入 影响自己吸入筹码计划 在主力吸足筹码后
做一个空头陷阱 开始拉升 一般情况下开始时候的涨幅不会太大 操盘手好的话
还会做些假象 而一旦价位突破主力的持仓成本价有些盈余后 价格上涨开始迅速
此时之前被震出局的散户看到股票开始上涨 自己踏空了行情 会不断的重新介入
庄家在散户的配合下就可以以少量资金的来继续将股票价格拉升
随着价格的不断被刷新再加上有利多消息 也会不断有跟风盘进入
在价格达到主力的获利目标价位后 主力会在此时分批减仓 价格上涨速度减慢
如果引起散货的警惕不能很好的出货的话 也许还会再调整一下
用一部分资金拉一个涨停板或长阳 做个多头陷阱 让散户以为涨势没有停止
继续介入 而主力可以悄悄出货了 最后散户在高位接得大量筹码 主力获利而出
价格也就不再上涨了 每个庄家做庄的手法及习惯可能有些差别
但低位吸筹高位抛盘的思路是不会错的 做庄要严格按照既定的计划去做
有的股可能不是一个庄家做庄 在上涨了很大幅度后调涨继续上攻的情况也有
这直接可能会有机构对倒轮番做庄的可能

六、为什么当个股涨起来的时候，散户反而拿不住？

散户拿不住的原因一：主力的高幅度震仓，一般龙头股还有一些比较妖的股涨在中
途的时候都会有一波很深的洗盘，并且本人也确实经历过很多的涨停板拉高，跌停
板洗盘的股票，以后他就一路绝尘走掉不给任何机会，我之前也回答过庄家洗盘的
几种方式，感兴趣的朋友可以去看看，我个人经历过几次记忆犹新的跌停板洗盘的
股票。
我拿出来给大家看看。
当初跟朋友一起做股票，发现了这股前景较好，在最底部的时候我们就一起买入了
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，这股没记错的话好像最后翻了4倍多，然后这股不负众望的开始涨停板上涨，结
果凶狠的洗盘也如期而至，庄家洗盘的方式就是用跌停板并且的是快速跌停板，犹
豫当初很少遇到这种特例的股票所以我在第一个涨停板恐惧的时候出了20%的仓位
，第二天又继续上涨，后来又是出现了跌停板深度洗盘，我又出了50%。
跌停板洗盘凶狠让很多散户都拿不住股票。
第二种股票涨起来后散户拿不住股票的原因是：停牌洗盘，忍耐股票的煎熬一般散
户的我们受不了，我的炒股经历也遇到过停牌洗盘的尴尬局面，大家可以看下下图
。
过去买过一只这样的票，质地还是不错的，买了过了10几天出现了涨停板并且还是
一字涨停，心理也很是喜欢，然后就不知道什么原因的无辜停盘了，现在知道了股
票本身也可以主动提出停盘请求（一般都是找一个内部调整的理由）。
一停盘就是1一个月，由于是满仓杀入，那个时候一天自己有一个想法，最后实在
是熬不住了，开盘后实在受不了就卖了。
庄家一种消磨意志的洗盘。
为什么当个股涨起来的时候，散户反而拿不住？第三种原因：经历股市习惯性被套
，我们变的谨慎改变了打法，基本都是采用移动战的打法，能赚钱就是赚一点，不
能赚一点就跑，所以基本都变成了短线客，由于这种见到利润就跑的心理，一般也
拿不住什么好的股票，基本后期都是目送股票上涨。
下图的小牛上面飞，我们在底下追。
为什么当个股涨起来的时候，散户反而拿不住？第四种原因：中国大盘的特点不太
相同，一般是熊的时间比较多，牛的时间总体比较少和短，除了那年6000点的特例
，所以我们散户对大盘的预期不高，这也是拿不住的主要原因。
散户赚钱拿不住的第五个原因：幸福来了心发慌，死猪不怕开水烫，由于对股票和
主力没有做过十分详细的研究股票上涨的时候你的容易血脉喷张飘飘的，自己的心
理也没底了，因为下的功夫不够，钱赚的有点亏心所以容易慌慌张张的就卖了，如
果赔钱的话往往会想反正都亏了不用管它了。
股票上涨反而很多散户拿不住股票的原因六：消息面，网络面的负面消息不停的增
加，股票上涨基本都伴随多多方面的批评和网络界的不看好，你平时不看还是好的
，你如果看了那你就更没底了，因为人都有从众心理。
之后的事情你们大概就是知道了，卖了。

七、为何散户总是在上涨过程中退出

但银行股拒绝下跌，在慢慢起来，尤其是银行股的领头羊民生银行，已创55个月的
新高，意味着人们对银行的观点在改变，意味着有人在慢慢的战略性吸纳银行股。
我们股市的投资者结构相对于发达国家来说比较特殊，小散户数量占绝对地位，就
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资金量也可能处于绝对地位。
但就影响股市趋势来说，小散户却处于绝对的从属地位，甚至可以说是反向指标。
二十年来的经验告诉我们，当一只股票逐渐上涨时，就是股东人数逐渐减少时；
当一只股票逐渐下跌时，股东人数会逐渐增加。
极少有反过来的。
三年来，在一片看空银行股的舆论中，银行股的股东人数逐季降低，意味着大量的
小散户在逐渐卖出，相对大资金在逐渐买入，导致股东人数逐渐减少。
为什么是这个结果？舆论与结果之间是否存在因果关系？ 我们的股市，相对来说
，小散户虽然人数众多，但属于任人宰割的羔羊，大资金属于狼，狼依靠羊而生存
，羊则为了赚钱而飞蛾扑火式地前赴后继。
现在，我们就来看一下几年来民生银行的股东数量吧，在这里可以看到清晰的股东
人数减少趋势。
民生银行股东人数 可以明显看出，民生银行在下跌的过程中，股东人数增加；
在上涨的过程中股东人数在减少，而且已连续三年在不断减少，这与股价走势基本
吻合。
遗憾的是，我个人估计，这一幕将继续，未来民生银行的股东人数将随着股价的逐
渐价值回归而继续降低，有可能会下降至40万户以下。
预计，今年四季度民生银行的股东人数将进一步减少，假如不出意外，应该会至70
万以内，大幅减少。
也就是说，在民生银行的股东里，存在着50万小散户承受了大幅下跌，却在上涨的
过程中受不了而退出，非常可惜。
坚持了那么多时间，受了那么多磨难，遭受了那么多白眼，但那些人将与民生银行
未来的价值回归无缘。
在此，我希望持有民生银行的小散户们拿住了，让我们伴随着企业的发展而发展，
获取由企业经营带给我们股东的收益，这是个好东东，别轻易放手。
这就是我们的股市，这就是我们的投资者结构：一群贪婪的狼与无知的羔羊博弈。
然而，贡献了血汗钱的羔羊们愤愤然说：中国股市黑，昏天黑地，没任何投资价值
！ 这究竟，谁之过？ 究其原因，无非两条。
一是，大资金(俗称机构或主力)拥有信息优势，拥有相应(股市)的专业知识，拥有
媒体话语权，拥有趋势引导作用的资金优势，处于强势地位。
其利用手中的强势(狼)地位进行对小散户(羔羊)的猎杀行为。
二是，小散户虽然人数众多，资金量也不少，但就一盘散沙式的聚合，缺乏专业知
识，缺乏信息优势，缺乏话语权，缺乏资金优势，处于弱势地位。
属于需要依赖于领头羊的羔羊群体，任人宰割。
打听到左邻右舍炒股票赚钱了，就跃跃欲试进入股市买进，此时恰恰股市处于高位
，你只能在高位站岗放哨，股市下跌，深套、严重亏损。
在一片“股市有风险，介入请谨慎”中黯然割肉，发誓永不进入股市。
如此反复，如同韭菜，一茬又一茬的生生不息，成为股市无私的奉献者。
在我个人看来，作为弱势群体的散户应对方式有三条：一是反其道而行之，在股市
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一片哀叹声中进入，在一片看好声中落袋为安，退出股市。
二是不要迷信自己的能力，委托专业(基金)机构操作，让专家团队替你理财。
三是相信个人能力，努力学习了解股市的子丑寅卯，争取自己炒股票赚钱。

八、是一个财务管理的问题，为什么股票将升值，员工还将其抛
售？

一般来说出利好的公司，股价其实已经提前反映了公司的利好，可能接下来的就是
要跌了没有什么上涨空间了，也有可能是公司借厉害股价攀升散户大量买进，员工
大量抛售，不就能卖出个好价钱么？接下来散户就可能一套几年了，很正常！这些
都是忽悠散户的，要不然怎么会亏钱嘞
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